
Jahresmitgliederversamm lung

des Bürgervereins Röttenbauer e.V. am 13.11.7017 in den Räumen des Cafes,,Drei Eichen"

in der Würzburger Str. 2 a in 97084 Würzburg

' :' Beeinn der ordentlichen Mitgliederversammlune

Ende der ordentlichen Miteliederversammlune

19:38 h

21:00 h

Anwesenheit:

12 Personen

Eröffnung und Begrüßung durch den Vorsitzenden Georg Walk

o Es wird festgestellt, dass zeitgerecht und ordentlich eingeladen wurde

o Es wird festgestellt, dass die erforderliche Anzahlvon Mitgliedern(mindestens L0)

anwesend ist

e Protokollführt die nicht die Schritführerin des Vereins, Frau Hutter, sonder Herr

Egreder. Frau Hutter ist erkrankt und kann das Amt nicht mehr ausführen

Der Vorsitzende gibt folgende Tagesordnungspunkte bekannt. Es gibt keine Anträge zur

Anderung. Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen'

t. Bericht des Vorstandes über die Tätigkeiten des Vereins

2. Bericht des Schatzmeisters

3. Bericht des KassenPrüfers

4. Entlastung des Vorstandes für die Kalenderjahre 2015 und 2016

5. Neuwahlen

6. Diskussion über neue Zielsetzungen des Vereins

7. Sontiges Anträge

TOP 1- Bericht des Vorstandes

- Mitgliederstand; relativ konstan| zur Zeit repräsentiert der Verein L39 Mitglieder

(149 vor 2 Jahren)

- Keine Vorträge da Frau Hutter krankheitsbedingt hier nicht aktiv war

- Müllsammelaktion war angedacht; durch terminliche Engpässe nicht möglich



- Regelmäßiges Treffen mit den anderen Vereinen Rottenbauers; Termine werden

über Web-Seite (www.bv-rottenbauer.de) kommuniziert. lnternetauftritt auf der

Selte www. rottenbauer.d e u;':d lvikipedia

- Thema ,,Maibaum". Bleibt ein Thema, bei dem wir noch nicht in erster Reihe stehen;

Erklärungen Hr. Schmid , der sich auch weiter um dieses Thema kümmern wird.

Sollten im Benehmen mit anderen Vereinen Helfer gebraucht werden, wird er die

Mitglieder ansprechen.

- lnformation über ISEK; bisherige Vorgehensweise; Hintergrund, mögliche

Förderprogramme=

- Streuobstwiese; Gartenamt war aktiv; offen ist die einmal angedachte Verbindung

der bestehenden Fuss-/Rad-wege

TOP 2 - Bericht des Schatzmeisters

- üer Korttostand beträSt193ü,45 Euro i87.1ü.2Üf7i;
- Die Einnahmen aus Mitgliedsbeiträgen betrugen 506,00 € (38,00 € nicht eingelöst

wegen Kontoauflösung)

- Die Ausgaben: 77,26 € webside, 79?,78 € Vereinshaftpflicht.

TOP 3 - Bericht des Kassenprüfers

- am 14.9. fand eine Kassenprüfung durch Hr. Bamberger stat! Die Buchhaltung wurde

geprüft. Es gab keine Beanstandung. Die Entlastung wird vorgeschlagen.

- Abstimmung für Entlastung: 11ja, 1 Enthaltung.

TOP 4 - Entlastung des Vorstandes

- Die Entlastung des Vorstandes für das Jahr 2015 und 2016 wird beantragt

- Ergebnis: 12 Ja-Stimmen,

- Damit ist der Vorstand für die Jahre 2015 und 2016 entlastet

TOP 5 - Neuwahlen

- Zum Wahlvorstand wurde bestimmt Kurt Egreder

- Vorschläge und Wahlen:

o Georg Walk (für das Amt des Vorsitzenden)

Ergebnis: einstimmig

o Georg Walk nimmt die Wahl an



o Lore-Koerber-Becker (1. Stellvertreterin)

Ergebnis: einstimmig

o Lore Kberber-Becker nimmt die Wahl an

o Josef Schmid {2. Stellvertreter)

Ergebnis: einstimmig

o Josef Schmid nimmt die Wahl an

o Kurt Egreder tschriftführer)
Ergebnis: einstimmig

o Kurt Egreder nimmt die Wahl an

o Uwe Spor-rhoiziSciiatzrrieisteri

Ergebnis: einstimmig

o Uwe Sponholz nimmt die Wahl an

- Belrat

o Klaus Hofmann Einstimmig, nimmt die Wahl an

o Christiane Kerner Einstimmig, nimmt die Wahl an

o Christine Schrappe Einstimmig, nimmt die Wahl an

o Christoph Krokauer Einstimmig, nimmt die Wahl an

- Kassenprüfer

o Andreas Bamberger

o Klaus Schreiber

Die Wahl ist beendet

TOP 6 - Diskussion über neue Zielsetzungen des Vereins

- Vorträge wieder verstärkt angehen.

Themenvorschläge:

Kräuterwanderung. Kümmerer: Christine Schrappe

Märchen im \,Vaid. Kürnmerer: Kui't Egreder und Lore Koerber*-Eecker

TOP 7 - Sonstiges / Anträge

Keine Wortmeldungen

rl
für das Protokoll: t"af, /'tt,ka

,l
Kurt Egreder


